議員出前講座 学生感想







【姫島市立姫島中学校】

- ◆令和元年11月21日(木)
- ◆全校生徒 32人
- ◆派遣議員:木付議員、猿渡議員
- ・議員さんのお話を聞いて、どのような議員になりたいとか、国東市、姫島村、そして大分県 全体をどのようにしたいかなど、いろいろ貴重なお話を聞けました。
- ・思っていたより議員になるのは難しく、思っていたよりその仕事が大変だと思いました。
- ・県議会が6つの常任委員会に分かれて仕事をしていることや、いろんな条例があることを知ることができました。
- ・来年には政治のことについて学ぶので、今日の体験を忘れず、勉強にいかしていきたいです。
- ・議員の皆さんが、私たちが住みやすいように考えてくれていることを知ることができて良かったです。
- ・少し難しいところもあったけど、真剣に、丁寧に話してくれ、とても貴重な体験ができました。たくさん心に残ったことがあったので、そのことを家族に教えて、もっと議員の仕事の 大切さなどを考えたいと思いました。
- 18歳になったら選挙にも参加できるので、自分の考えを伝えられるように頑張りたいです。
- これからも、より良い大分県を目指して頑張ってください。
- ・3年生は、今ちょうど公民で政治について学んでいるので、聞いたことのある単語もたくさん出てきて、授業で学んだ時よりも具体的に知ることが出来て良かったです。









【木付議員】